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	==== Stalker Software, Inc. CommuniGate Pro Software License Agreement ====


	==== Лицензионное соглашение на право использования программного продукта  “Почтовый сервер CommuniGate Pro”  компании ‘Stalker Software, Inc.’ ===



	1. LICENSE. The CommuniGate Pro Software and CommuniGate Pro Documentation whether on disk, in read-only memory, or on any other media (collectively, the ‘CommuniGate Pro Software’) are licensed, not sold, to you by Stalker Software, Inc. (‘STALKER’). All copies of the CommuniGate Pro Software you use are subject to this License. The License is provided in the form of numeric CommuniGate Pro License Keys (‘License Keys’). 

	1. ЛИЦЕНЗИЯ. Программный Продукт Почтовый сервер CommuniGate Pro  (в дальнейшем ‘CommuniGate Pro’)  и документация к нему, записанные на диске,  нестираемой памяти или любом другом электронном носителе данных (в дальнейшем  ‘Программный Продукт’), не продаются, а предоставляются Вам по лицензионному соглашению с компанией  ‘Stalker Software, Inc’  (в дальнейшем  ‘СТАЛКЕР’).  Все версии  CommuniGate Pro ,  используемые Вами  в дальнейшем,  подпадают под условия настоящей Лицензии.  Лицензионные права  передаются с помощью цифровых лицензионных ключей  (в дальнейшем  ‘лицензионные ключи’).



	2. PERMITTED USES and RESTRICTIONS. This License allows you to use each set of License Keys on one single- or multi-processor Server Computer. Each set of the License Keys is issued for one Internet Domain Name (Main Domain). You expressly acknowledge that this Internet Domain Name exists and that it is registered by you. THE MAIN DOMAIN NAME CANNOT BE CHANGED ONCE THE LICENSE KEYS ARE ISSUED. Besides the Main Domain, you can serve any number of Secondary Domains on the same instance of the CommuniGate Pro Software using the issued set of License Keys. You may not, except as permitted by applicable law, decompile, reverse engineer, disassemble, modify, rent, lease, loan or create derivative works from the CommuniGate Pro Software. You may modify the CommuniGate Pro Software components defined as "customizable" in the Documentation. The issued set of License Keys is valid only for the CommuniGate Pro Software version officially released and current at the date when the License Keys are issued (the 'Initial Date'), and for the newer versions officially released within the 12 month period starting on the Initial Date (the 'Initial Maintenance Period'). You may not use your License Keys with any version of the CommuniGate Pro software these keys are not valid for. Your rights under this License will terminate automatically without notice from STALKER if you fail to comply with any term(s) of this License. 


	2.РАЗРЕШЕННИЕ ИСЛЬЗОВАНИЯ и ОГРАНИЧЕНИЯ. Лицензия позволяет использовать набор лицензионных ключей на одном однопроцессорном или многопроцессорном компьютере. Каждый набор лицензионных ключей выпускается для одного  доменного имени сети Интернет (в дальнейшем   ‘Главный домен’). Вы прямо признаете, что 'Главный домен'   существует,  и  Вы  являетесь его владельцем. Имя  'Главного домена'  нельзя изменить после выпуска лицензионных ключей.  Помимо имени ‘Главного Домена’ Вы можете использовать любое количество дополнительных доменных имен, на той же самой инсталляции CommuniGate Pro, используя те же самые лицензионные ключи. Данное лицензионное соглашение не дает прав,   за исключением случаев,   специально оговоренных законодательством,  на модификацию  Программного Продукта,  его анализ,  декомпиляцию (выделение исходного кода).  Вам так же запрещается  разбирать  на составляющие Программный Продукт,  арендовать или сдавать в аренду,  отдавать в заем или создавать производные продукты от Программного Продукта.  Вам разрешается  модифицировать лишь  те  части Программного Продукта,   которые определены в документации, как  ‘настраиваемые’.  Выпущенный комплект лицензионных ключей разрешается использовать только с ПО CommuniGate Pro официально выпущенным и являющимся актуальным на дату выпуска лицензионных ключей (‘Начальная Дата’), а так же новых версий, официально выпущенных в течении 12 месяцев начиная с ‘Начальной Даты’ (‘Начальный Период Обслуживания’. Вы не имеете право использовать полученные лицензионные ключи с любыми иными версиями CommuniGate Pro. В случае нарушения  каких-либо положений данного Лицензионного Соглашения, действие Вашей  Лицензии  будет автоматически и без уведомления  прекращено СТАЛКЕРОМ.


	3. FUTURE VERSIONS. STALKER may from time to time develop new versions of the CommuniGate Pro Software. Nothing in this Agreement shall obligate STALKER to develop any particular update or enhancement. This License grants you a right to use the purchased set of License Keys with all new versions of CommuniGate Pro Software released within 12 months from the date of purchase. STALKER may choose to expand this period of time. STALKER may choose to implement new features and/or components of the CommuniGate Pro Software that require additional License Keys. You are not obligated to purchase additional Keys if you choose not to use those new features and/or components.
	3. ПОСЛЕДУЮЩИЕ ВЕРСИИ ПРОДУКТА. Компания СТАЛКЕР вправе разрабатывать новые версии Программного Продукта. Данное Лицензионное Соглашение не обязывает компанию СТАЛКЕР производить специальные обновления или усовершенствования Программного Продукта. Лицензия дает Вам право на использование всех новых версий Программного Продукта, выпущенных  компанией СТАЛКЕР в течение 12 месяцев с момента покупки Программного Продукта, используя  полученные при покупке лицензионные ключи. СТАЛКЕР имеет право увеличивать указанный период времени, вводить в  Программный Продукт новые свойства и/или компоненты, которые могут требовать наличия дополнительных лицензионных ключей. Вы не обязаны приобретать дополнительные лицензионные ключи, если отказываетесь от новых свойств и/или компонентов продукта.



	4. EXTENDED MAINTENANCE. A new, updated set of the License Keys is required to use CommuniGate Pro versions released after the end of the Initial Maintenance Period. Updated License Keys can be issued at any month on the same day of month as the Initial Date, or on the last day of month if the current month is shorter. This date is called the Update Date. The updated Lincense Keys grant you a right to use new versions of CommuniGate Pro Software released within 12 months from the Update Date. To use newer versions, a new set of updated License Keys is required. The price of Updated License Keys is calculated as the number of months past since the last Update Date (or the Initial Date) multiplied by the maintenance fee rate. If a set of License Keys includes several keys, all License Keys in the set should be updated at once.
	4. РАСШИРЕНИЕ ПЕРИОДА ОБСЛУЖИВАНИЯ. Для того чтобы использовать версии CommuniGate Pro, выпущенные после окончания ‘Начального Периода Обслуживания’ необходимо получить обновленные лицензионные ключи. Эти ключи могут быть выпущены в тот же день месяца, что и ‘Начальная Дата’, или в последний день месяца, если текущий месяц короче. Дата выпуска обновленных лицензионных ключей называется ‘Датой Обновления’. Обновленные лицензионные ключи дают Вам право использовать новые версии  CommuniGate Pro, выпущенные в течении 12 месяцев со дня ‘Даты Обновления’. Для того чтобы использовать новые версии, необходим новый комплект лицензионных ключей. Цена обновленных лицензионных ключей вычисляется как число месяцев, прошедших с последней ‘Даты Обновления’ (или ‘Начальной Даты’), умноженное на стоимость обновления в месяц. Если комплект лицензионных ключей включает в себя несколько ключей, то весь комплект должен обновляться одновременно.


	5. ANNUALLY-LICENSED COMPONENTS. Some CommuniGate Pro Software components (including certain 3rd party Plugins) are licensed on the annual basis. License Keys issued for those components are valid for 12 months only, and new License Keys must be purchased to enable those components after each 12 months period. These License Keys are not subject to any maintenance fees specified in the section 4.
	5. ЕЖЕГОДНО-ЛИЦЕНЗИРУЕМЫЕ КОМПОНЕНТЫ. Некоторые компоненты CommuniGate Pro (включая дополнения 3-х сторон), должны лицензироваться каждый год. Лицензионные ключи для таких компонент действительны в течение 12 месяцев. Для того, чтобы продолжить работу указанных компонент после 12-ти месячного периода, необходимо приобрести новые лицензионные ключи. Для указанных в этом разделе ключей не нужно приобретать расширенный период обслуживания, указанный в разделе 4.


	6. TERMINATION. This License is unlimited in time, and it can be terminated only as described in Section 2.
	6. ПРЕКРАЩЕНИЕ ДЕЙСТВИЯ ЛИЦЕНЗИИ. Срок действия данной Лицензии не ограничен.  Прекращение действия Лицензии может быть произведено лишь в соответствии с пунктом 2 данного Лицензионного Соглашения.


	7. DISCLAIMER of WARRANTY on CommuniGate Pro Software. You expressly acknowledge and agree that use of the CommuniGate Pro Software is at your sole risk. The CommuniGate Pro Software is provided 'AS IS' and without warranty of any kind and STALKER EXPRESSLY DISCLAIMS ALL WARRANTIES AND/OR CONDITIONS, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, THE IMPLIED WARRANTIES AND/OR CONDITIONS OF MERCHANTABILITY AND FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. STALKER DOES NOT WARRANT THAT THE FUNCTIONS CONTAINED IN THE COMMUNIGATE PRO SOFTWARE WILL MEET YOUR REQUIREMENTS, OR THAT THE OPERATION OF THE COMMUNIGATE PRO SOFTWARE WILL BE UNINTERRUPTED OR ERROR-FREE, OR THAT DEFECTS IN THE COMMUNIGATE PRO SOFTWARE WILL BE CORRECTED. FURTHERMORE, STALKER DOES NOT WARRANT OR MAKE ANY REPRESENTATIONS REGARDING THE USE OR THE RESULTS OF THE USE OF THE COMMUNIGATE PRO SOFTWARE OR RELATED DOCUMENTATION IN TERMS OF THEIR CORRECTNESS, ACCURACY, RELIABILITY, OR OTHERWISE. NO ORAL OR WRITTEN INFORMATION OR ADVICE GIVEN BY STALKER OR A STALKER AUTHORIZED REPRESENTATIVE SHALL CREATE A WARRANTY OR IN ANY WAY INCREASE THE SCOPE OF THIS WARRANTY. SHOULD THE COMMUNIGATE PRO SOFTWARE PROVE DEFECTIVE, YOU (AND NOT STALKER OR A STALKER AUTHORIZED REPRESENTATIVE) ASSUME THE ENTIRE COST OF ALL NECESSARY SERVICING, REPAIR OR CORRECTION.
	7. ОТКАЗ ОТ ПРЕТЕНЗИЙ по ГАРАНТИЙНЫМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ на программный продукт

CommuniGate Pro. Вы прямо признаете, что риски в связи с использованием программного продукта CommuniGate Pro Software ложатся на вас. Продукт CommuniGate Pro предоставляется на условиях 'как он есть', без каких-либо гарантий, а СТАЛКЕР ПРЯМО ЗАЯВЛЯЕТ ОБ ОТКАЗЕ НЕСТИ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПО ЛЮБЫМ ГАРАНТИЯМ В ЯВНОЙ ИЛИ В ПОДРАЗУМЕВАЕМОЙ ФОРМЕ, ВКЛЮЧАЯ, НО ЭТИМ НЕ ОГРАНИЧИВАЯСЬ, КОСВЕННЫМИ ГАРАНТИЯМИ И/ИЛИ УСЛОВИЯМИ ПРОДАЖИ, А ТАКЖЕ ПРИГОДНОСТЬЮ ПРОДУКТА ДЛЯ КОНКРЕТНЫХ ЦЕЛЕЙ. СТАЛКЕР НЕ ГАРАНТИРУЕТ, ЧТО ФУНКЦИОНИРОВАНИЕ ПРОДУКТА COMMUNIGATE PRO БУДЕТ ОТВЕЧАТЬ ВАШИМ ТРЕБОВАНИЯМ, ИЛИ ЧТО ПРОДУКТ БУДЕТ ФУНКЦИОНИРОВАТЬ БЕСПЕРЕБОЙНО ИЛИ БЕЗОТКАЗНО, И ЧТО ОБНАРУЖЕННЫЕ ДЕФЕКТЫ БУДУТ ИСПРАВЛЕНЫ. БОЛЕЕ ТОГО, СТАЛКЕР НЕ ГАРАНТИРУЕТ И НЕ ЗАЯВЛЯЕТ О КОРРЕКТНОСТИ, ТОЧНОСТИ, НАДЕЖНОСТИ (ИЛИ ОБ ОБРАТНОМ СКАЗАННОМУ) ПОДДЕРЖИВАЮЩЕЙ ПРОДУКТ ДОКУМЕНТАЦИИ - НИ В ПИСЬМЕННОЙ, НИ В УСТНОЙ ФОРМЕ. СОВЕТЫ СТАЛКЕРА ИЛИ ЕГО УПОЛНОМОЧЕННОГО ПРЕДСТАВИТЕЛЯ В ОТНОШЕНИИ ПРОДУКТА COMMUNIGATE PRO НЕ ЯВЛЯЮТСЯ ГАРАНТИЕЙ И НЕ УВЕЛИЧИВАЮТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПО НАСТОЯЩЕЙ ГАРАНТИИ. В СЛУЧАЕ ОБНАРУЖЕНИЯ ДЕФЕКТОВ В ПРОДУКТЕ COMMUNIGATE PRO, ВСЕ РАСХОДЫ ПО НЕОБХОДИМОМУ РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ ПРОДУКТА ЛОЖАТСЯ НЕ НА СТАЛКЕРА ИЛИ ЕГО УПОЛНОМОЧЕННОГО ПРЕДСТАВИТЕЛЯ, А НА ВАС.




	8. LIMITATION of LIABILITY. UNDER NO CIRCUMSTANCES, INCLUDING NEGLIGENCE, SHALL STALKER BE LIABLE FOR ANY INCIDENTAL, SPECIAL, INDIRECT OR CONSEQUENTIAL DAMAGES ARISING OUT OF OR RELATING TO THIS LICENSE. SOME JURISDICTIONS DO NOT ALLOW THE LIMITATION OF INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES SO THIS LIMITATION MAY NOT APPLY TO YOU. In no event shall STALKER's total liability to you for all damages exceed the amount paid for this License. 


	8. ОГРАНИЧЕНИЕ ФИНАНСОВОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ. Ни при каких обстоятельствах,  включая халатность, СТАЛКЕР не несет ответственность за случайные, специальные, непрямые и вытекающие из каких–либо действий последствия,  связанные с нанесением ущерба при использовании данной Лицензии или в связи обстоятельствами, связанными с ней. В некоторых случаях действующее законодательство не допускает ограничения по случайному или вытекающему из обстоятельств ущербу. В любом случае, полный размер финансовой ответственности СТАЛКЕРА перед Вами за весь размер ущерба или за повреждения не может превысить размера суммы, оплаченной Вами за Лицензию.



	9. Export Law Assurances. You may not use or otherwise export or reexport the CommuniGate Pro License Keys except as authorized by United States law and the laws of the jurisdiction in which the CommuniGate Pro License Keys were obtained. In particular, but without limitation, the CommuniGate Pro License Keys may not be exported or reexported (i) into (or to a national or resident of) any U.S. embargoed country or (ii) to anyone on the U.S. Treasury Department's list of Specially Designated Nationals or the U.S. Department of Commerce's Table of Denial Orders. By using the CommuniGate Pro License Keys, you represent and warrant that you are not located in, under control of, or a national or resident of any such country or on any such list. 
	9. ГАРАНТИИ ПО СОБЛЮДЕНИЮ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА В СФЕРЕ ЭКСПОРТНЫХ ОПЕРАЦИЙ. Вы не имеете права экспортировать или реэкспортировать лицензионные ключи, за исключением случаев, когда эти возможности будут специально оговорены в соответствии с законодательством США и принятыми нормами правоохранительных органов при покупке. В частности,  но не ограничиваясь этим положением, лицензионные ключи  нельзя экспортировать или реэкспортировать в страну, на которую США наложили эмбарго, или  кому-либо, кто включен в список Министерства финансов как гражданин, находящийся под особым контролем  (это может относиться как к гражданам такой страны, так и к временно проживающим в ней),  а также тем, кто попал в список Запрета на Поставку Министерства Торговли США. Используя лицензионные ключи, Вы, тем самым, подтверждаете и гарантируете то обстоятельство, что не расположены на территориях под эмбарго и не подпадаете под ограничительные списки граждан и лиц, проживающих или имеющих прописку на  таких территориях.

	10. Government End Users. If the CommuniGate Pro License Keys are supplied to the United States Government, the CommuniGate Pro Software is classified as "restricted computer software" as defined in clause 52.227-19 of the FAR. The United States Government's rights to the CommuniGate Pro Software are as provided in clause 52.227-19 of the FAR. 
	10. КОНЕЧНЫЕ ПОЛЬЗОВАТЕЛИ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ. В случае  если лицензионные ключи поставляются в Правительственные Учреждения США, Программный Продукт классифицируется как 'ограниченный компьютерный Программный Продукт'. Права Правительственного Учреждения США на использование данного Программного Продукта определяются в соответствии с пунктом 52.227-19 документа FAR.




	11. Controlling Law and Severability. If there is a local subsidiary of STALKER in the country in which the CommuniGate Pro Software License Keys were purchased, then the local law in which the subsidiary sits shall govern this license. Otherwise, this License shall be governed by the laws of the United States and the State of California. If for any reason a court of competent jurisdiction finds any provision, or portion thereof, to be unenforceable, the remainder of this License shall continue in full force and effect. 
	11. ОПРЕДЕЛЯЮЩЕЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО  и  ДЕЛИМОСТЬ СОГЛАШЕНИЯ.  В случае  если в стране,  где приобретаются лицензионные ключи Программного Продукта,  имеется  дочерняя компания  СТАЛКЕР, то настоящая Лицензия подпадает под регламентирующие положения местного для подписчика законодательства. В противном случае, действует Законодательство США и Штата Калифорния. Если суд компетентного правового органа признает невыполнимость того или иного положения или его части, то остальные положения Лицензии остаются в силе и продолжают действовать.



	12. Complete Agreement. This License constitutes the entire agreement between the parties with respect to the use of the CommuniGate Pro Software and supersedes all prior or contemporaneous understandings regarding such subject matter. No amendment to or modification of this License will be binding unless in writing and signed by STALKER. 

	12. ПОЛНОТА СОГЛАШЕНИЯ. Настоящая Лицензия представляет собой  полноценное соглашение между указанными сторонами: она определяет правила использования Программного Продукта  и замещает все предыдущие или действующие до последнего момента договоренности по предмету Лицензионного Соглашения. Любая редакция или измененный вариант Лицензии принимают исполнительную силу лишь в случае соответственного оформления в письменном виде за подписью  СТАЛКЕРА.



	========= End of License Agreement ==========
	==== Окончание Лицензионного Соглашения =====


Пользователь





      
   
  ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ 
__________/______________/



      __________/______________/

